
（様式２）        会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和６年度 第２回国高公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和７年２月１４日(金曜日)午後７時３０分～午後８時３０分 

(3) 開催場所 国高公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

齋藤清委員長、水尻雄平副委員長、関本時雄委員、小林英典委員、 

高橋直樹委員、兵勝委員、村上和子委員、飛田里美委員、左近敏海委員       

小竹ゆみ子委員、吉羽真由美委員 

(5) 欠席委員氏名 村上武志委員、片岡建和委員、三笠三男委員、 

(6) 出席所管課職員職氏名 
館長 北畑孝一 

主事 富坂妙子、事務補助員 吉田充子 

(7) 会議議題 

①次期公民館館長候補の推薦について 

②令和６年度公民館事業報告について 

③令和７年度公民館事業計画について 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 令和６年度 第２回国高公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

1,市民憲章唱和 

2.館長あいさつ 

3,委員長あいさつ 

4.協議事項 

① 次期公民館館長候補者の推薦について委員長より説明があり、全

会一致で承認される。 

② 令和６年度公民館事業報告及び令和７年度公民館事業計画につい

て職員より説明し、承認される。 

【委員からの意見】 

・公民館事業費、放課後子ども教室の予算はどこから出ているのか。 

 市からの配当金です。 

・地区広報紙の発行費はどこから出ているのか。 

 ほとんどが自治振興会からですが、公民館からは市配当金の印刷製

本費７万円を充当しています。 

・中学生に取ったアンケートでは、e スポーツやアーバンスポーツを

やりたいという子どもたちが 25％いました。公民館でも小中学生や

高齢者学級等で行うのはどうでしょうか。eスポーツの『太鼓の達

人』が市のスポーツ課にあります。 

(11) その他 なし 


